

06/07/2018

Región de Coquimbo: Fiscales interactúan con profesores, vecinos y estudiantes

Una serie de actividades de interacción con la comunidad han sostenido el Fiscal Regional, Adrián Vega, los fiscales adjuntos y los fiscales de focos investigativos.

El Fiscal Regional, Adrián Vega, se reunió con alrededor de 50 profesores del colegio San Martín de Porres, de Las Compañías, La Serena, para abordar la responsabilidad que tienen los docentes en denunciar hechos que se pueden investigar como delitos, ya sea de maltrato a niños, entre otros.



Este encuentro surgió a raíz de profundizar conocimientos y responsabilidades de profesores a la hora de conocer hechos que podrían constituirse en delito. El Fiscal Regional también se ha reunido con docentes del Centro de Educación Integral Avanzado Ester Villarreal de La Serena.

Consejos provinciales y comunales de seguridad

En tanto, en Canela, el fiscal jefe, Rodrigo Gómez, se reunió con representantes vecinales para abordar temas de la denuncia de ilícitos que preocupaban a los vecinos como tráfico y microtráfico de drogas, así como medidas de protección para el denunciante.

El fiscal además sostuvo una reunión con el consejo comunal de seguridad pública de la comuna de Canela.

El fiscal jefe de Coquimbo, Claudio Correa, también ha participado en los consejos de seguridad comunal y provincial. El fiscal precisó que una de las preocupaciones tiene que ver con la situación en el barrio Baquedano de Coquimbo, zona que se ha reconstruido posterior al terremoto y tsunami del año 2015.

En las reuniones también ha participado personal de la Policía de Investigaciones y de Carabineros.

Charla contra el bullying

En La Serena, Fiscal Juan Pablo Torrejón realizó charla con estudiantes sobre la ley RPA y delitos asociados al bullying. El fiscal Juan Pablo Torrejón se reunió con adolescentes del colegio Héroes de la Concepción, con quienes abordó cómo opera la ley de responsabilidad penal adolescente y la investigación de la fiscalía de estos casos. Así también, abordó los delitos asociados al bullying.

Fiscales de focos se reúne con los vecinos

En tanto, la fiscalía de focos investigativos se reunió con juntas de vecinos del sector El Milagro y Serena Golf, a raíz de focos investigativos detectados en materia de robos en lugar habitado y robo con violencia e intimidación.

A su vez, analistas y fiscales han sostenido encuentros con la Cámara de Comercio y Turismo de La Serena, y con el consejo de seguridad comunal.

Los encuentros comunitarios continuarán durante este año.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369